

K1-459-2

Kapitel

**Antrag an die außerordentliche Landesdelegiertenkonferenz am 5./6. Mai 2018
in Hirschaid**

Initiator*innen: Dieter Janecek (KV München-Stadt)

Titel: **K1-459-2: Bayerns Lebensgrundlagen erhalten**

Nach Zeile 459 einfügen:

**Bayern setzt sich für eine fahrradfreundliche Neufassung der
Straßenverkehrsordnung ein, wie etwa Ampeln mit Grünpfeil für Radfahrende.**

Begründung

Bauliche Änderungen zu Gunsten von Fußgänger*innen und Radfahrer*innen sind dringend notwendig, doch nimmt deren Umsetzung viel Zeit und Geld in Anspruch. Verbesserungen der rechtlichen Stellung sind hingegen schnell und kostengünstig umzusetzen.

StVO-Novellen sind zustimmungspflichtige Gesetze. Bayern darf im Bundesrat nicht mehr ausbremsen, sondern soll die Änderung aktiv vorantreiben.

Unterstützer*innen

Bernadette Felsch, KV München-Stadt, Thomas v. Sarnowski, KV Ebersberg, Gudrun Lux, KV München-Stadt, Georg Nitsche, KV München-Stadt, Antje Wagner, KV München-Land, Marcel Rohrlack, KV München-Stadt, Martina Neubauer, KV Starnberg, Christian Smolka, KV München-Stadt, Anna Schmidhuber, KV München-Land, Alexander König, KV München-Stadt, Sylvio Bohr, KV München-Stadt, Johannes Schön, KV München-Stadt, Patrick Friedl, KV Würzburg-Stadt, Jörg Spengler, KV München-Stadt